

COMUNICADO DE PRENSA

FECHA: 06 DE DICIEMBRE DE 2025.

BOLETÍN: 430

ALCALDÍA CUAUHTÉMOC ENTREGA APOYOS DE LOS PROGRAMAS SOCIALES PARA PERSONAS TRANS Y “CHAMBÉALE CON AMOR”

- *El Gobierno que encabeza Ale Rojo de la Vega beneficia a 650 personas con dichos programas.*

La Alcaldía Cuauhtémoc llevó a cabo en su explanada la entrega simultánea de dos programas sociales dirigidos a personas trans y a habitantes en condición de vulnerabilidad, como parte de la política social impulsada por el Gobierno de Alessandra Rojo de la Vega para acercar apoyos directos a quienes más los necesitan.

En el acto, se entregaron los apoyos correspondientes al Programa de Atención a la Salud de Personas Transgénero, Transexuales e Intersexuales, mediante el cual 250 personas recibieron un monedero electrónico con 4 mil pesos. Este programa, único en la Ciudad de México y operado por la Dirección General de Desarrollo Social, contempla un total anual de 12 mil pesos por persona, destinados a apoyar el consumo de bienes relacionados con su salud y atención derivada de tratamientos hormonales o padecimientos asociados.

De manera paralela, se realizó la entrega de recursos del programa social “Chambéale con Amor”, orientado a personas cuyos ingresos se encuentran por debajo de la línea de pobreza urbana; como parte de él, 400 personas reciben apoyo económico y sumarse a actividades comunitarias y de fortalecimiento del entorno social. Estas acciones permiten que el apoyo público tenga un impacto directo en la economía familiar, mientras las personas beneficiarias participan en tareas que ayudan a mejorar la vida cotidiana en colonias, unidades habitacionales y espacios públicos.

Por instrucciones de la alcaldesa Ale Rojo de la Vega, la Alcaldía Cuauhtémoc continuará impulsando programas que colocan al centro a quienes enfrentan mayores barreras económicas o sociales, ofreciendo apoyos accesibles y acompañamiento institucional cercano.